

Abogan en Cuba por fortalecer vínculos con Brunei



Imagen: Prensa Latina.

La Habana, 23 feb (RHC) La Cancillería de Cuba reiteró este domingo su voluntad de fortalecer los lazos de amistad y cooperación con Brunei.

Así lo expresó en su cuenta de la red social X, mientras aprovechó la oportunidad para felicitar a la nación asiática por su Día Nacional.

La República de Cuba y el Sultanato Islámico de Brunei mantienen relaciones diplomáticas desde 1997. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba